



CH-6371 Stans, Dorfplatz 2, Postfach 1246, STK

An die Mitglieder des Landrates

Stans, 28. November 2024

Ersatzwahl in ständige Kommission für den Rest der Amtsdauer 2022-2026; Wahlvorschlag des Landratsbüros

Sehr geehrte Landrätinnen und Landräte

Der Landrat hat am 27. November 2024 den vorzeitigen Rücktritt von Landrätin Eva Maria Odermatt, Stans, per 18. Dezember 2024 genehmigt. Gemäss Art. 28 des Proporzgesetzes sind die Gemeinderäte zuständig, die Wahl durch Nachrücken zu erklären.

Der Gemeinderat Stans hat am 11. November 2024 Hubert Würsch als Mitglied des Landrates als gewählt erklärt.

Der Landrat wählt zu Beginn jeder neuen Amtsdauer die ständigen Kommissionen. Er wählt das Präsidium und die Mitglieder. Ersatzwahlen können bei jedem ordentlichen oder ausserordentlichen Zusammentritt der Wahlbehörde vorgenommen werden. Mit dem Rücktritt von Eva Maria Odermatt ist ein neues Mitglied der Aufsichtskommission und der Justizkommission zu wählen.

Die Grüne-SP-Fraktion hat am 28. November 2024 ihre Nomination mitgeteilt. Sie nominiert für die Aufsichtskommission und für die Justizkommission Hubert Würsch.

Das Landratsbüro schlägt dem Landrat gestützt auf Art. 16 Abs. 1 Ziff. 3 Landratsgesetz für die Ersatzwahl in die Aufsichtskommission und in die Justizkommission für den Rest der Amtsdauer 2022-2026 Landrat Hubert Würsch, Stans vor.

Freundliche Grüsse
LANDRATSBÜRO

Toni Niederberger
Landratspräsident

lic. iur. Emanuel Brügger
Landratssekretär